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Résume :
Lobjectif de cet article est d’éclaircr la relation entre la liquidité et [efficence du marché
boursier a partir de l'effet de la liquidité sur lefficience du marché. On a remarqué que les
conditions essentielles pour la création d’'un bon marché sont identiques a celles d’un un
marché efficient, permet d'obtenir des liquidités lors de la négociation de ses titres. On a
constaté a travers cette étude qu'il y a une relation négative entre la liquidité et lefficience

du marché financier, ce qui nécessite le renforcement des efforts pour la recherche des
stratégies qui permettront d’effectuer la liquidité et Efficience au marché boursier.

Mots clés: marché boursier, la liquidité, I'efficacité, I'information financiére.

Abstract :

This article aims at identifying the relationship between liquidity and the efficiency of the
stock market by examining the effect of liquidity on efficiency. Liquidity is considered a good
market component. The good market is the efficient and liquidity market for securities. In this
study, we found that the behavior of the noise team contributes to the compatibility of
liquidity and efficiency. However, the information team's behavior shows that there is an
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inverse relationship between liquidity and efficiency. This has led to an intensification of
efforts to find strategies to achieve the stock market. The Liquidity and efficiency.

Keywords: stock market, liquidity, efficiency, financial information.
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